stell dir vor, du gehst in einen supermarkt und in jedem wagen deiner mitkaufenden befinden sich mineralwasser und klopapier. weil dir das dieser tage so übertrieben endzeitmässig vorkommt, nimmst du dann (in trügerischer anti-haltung) doch nur einen liter milch mit (insofern komisch, denn du hattest einen gewöhnlichen und panik-resistenten-wiehaltimmer-einkauf vor), was letztlich alles andere als befriedigend für deinen 4- personen- haushalt ausfällt. die volle verantwortung ist also in etwa ein kilo schwer und kurzfristig wie weitsichtig zu g(e)ring. zweifelnd denkst du an die menschen mit klopapier und mineralwasser und ob du jetzt dank oder trotz des staatsfernsehens eine neue dimension von "verantwortung" nicht verstanden hast.

schau auf dich, dann geht's uns allen gut... (ist jetzt klar, dass es nicht DIE wirtschaft, sondern "nur" menschen gibt? sollten denn ab jetzt persönliche interessen nicht länger im widerspruch zum allgemeinwohl stehen?)

und stell dir vor, dass es eine person gibt, die es voll gecheckt hat, weil sie eben für sich und damit für andere sorgt und eine andere, die nicht über den eigenen gartenzaun hinausdenkt. dazwischen gibt es ungefähr

7 782 950 288 menschen

weil das mit der "rein" kultur war eh nie. !!! am einkaufswagen wirst du es jedenfalls nicht erkennen!!!

insofern ist also alles so, wie du DENKST und GLAUBST, dass es ist. also ich denke, schrödingers katze lebt. glaub ich jedenfalls. mensch, unterschätze das nicht.

Querverweise in P-Dur. Und Moll. petrahehenberger.at 16. 3. 2020